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REQUERIMENTOS

Os vereadores Jonatha Cabral e Marcos Marques 

requerem ao Chefe do Poder Executivo por meio do 

requerimento n° 075/2018, que sejam tomadas as 

providências necessárias junto à Autopista Litoral Sul -

ARTERIS para que os veículos emplacados no Município 

de Porto Belo sejam isentos do pagamento do pedágio. 

Segundo os vereadores, a solicitação encontra respaldo 

no fato de que o município de Palhoça obteve sucesso na 

mesma solicitação, onde conseguiu isentar a frota de 

veículos emplacados naquele município que utilizem o 

Praça de Pedágio nele instalada. 

Os vereadores Jonatha Cabral e Jonas Raulino requerem 

ao Chefe do Poder Executivo por meio do requerimento 

n° 076/2018, informações a respeito do andamento das 

negociações referente a construção do viaduto na BR-

101, trecho de acesso ao Bairro Sertão de Santa Luzia.


